

Moins de privé dans le déneigement de la ville de Québec

Le Journal de Québec · 12 déc. 2024 · 11 · TAÏEB MOALLA

Confrontée à une explosion de son budget consacré au déneigement, la Ville de Québec compte abaisser progressivement la proportion de déneigement réalisée par le privé et augmenter, en parallèle, celle faite à l'interne.

C'est ce qu'on a appris, hier en fin d'après-midi, lors d'un comité plénier budgétaire à l'hôtel de ville de Québec.

Actuellement, le déneigement est réalisé à 54 % par les cols bleus et à 46 % par le secteur privé, qui se partage plusieurs contrats.

Or, l'administration Marchand est arrivée à la conclusion que ça lui coûte plus cher de faire déneiger par le privé et elle dit vouloir inverser cette tendance.

MONTANT RECORD

Patrick Paquet, chef non élu d'équipe Priorité Québec (EPQ), a dit soutenir le principe d'un déneigement en régie, mais il ne croit pas que la Municipalité pourra réaliser ses objectifs à court et à moyen terme.

Le mois dernier, la Ville de Québec a révélé que son budget 2025 de déneigement atteindra le montant record de 104,5 M\$, soit une hausse très marquée par rapport aux 40 M\$ de 2022.